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怎么能从股市稳定地赚钱

顺势而为:在大环境好，大趋势上涨的过程中容易赚到钱，

蓄势而发:大趋势再好，也有赚不到钱的，需要平时多了解股市，股票，势起时才
能有所作为，

适可而止:知进退，不要逆势而为，势去就退，守住来之不易胜利果实。

炒股十年才刚刚找到赚钱的方法，晚了吗

在赚钱这方面，永远都不会晚，也永远都不嫌晚，只要找到了方法。

本人不是学金融专业的，在这方面可以说完全就是外行，俗话说得好，隔行如隔山
，的确是这样的，2005年初，周围好多人开始炒股，经不住诱惑，也投入了五万块
钱冲进股市去了，那时候也不会看K线，啥也不懂，随便买，竟然也天天能抓涨停
板，然而没有及时撤退，或者说是不知道什么时候该撤退，慢慢的，赚的钱又一点
点消失了，最后本钱也就剩下三分之一了，后来到上海去，车上遇到一个家在上海
中山一北路居住的旅客，那时候没有动车，更没有高铁，因为都是长途，在卧铺车
厢聊天得知，他竟然是资深股民，确切的说他家就在中山一北路的宏远证券边上，
近水楼台先得月啊，他讲的头头是道，我听了深受启发，回来后开始尝试他的方法
，结果还真有效，不但回本了，还略有盈利。

所以说在赚钱方面，(例如在股市），只要找到了方法，永远都不晚，哪一行都有
技巧，尤其是在股市，最大的敌人就是自己，就是自己的贪婪、胆怯、缺乏耐心，
缺乏速战速决的魄力，心理素质差，缺乏正确的判断，正因为这样，许多股民才会
一败涂地！

不过，从新冠肺炎疫情传播到现在，全球经济形势严峻，尤其是今年，更是多灾多
难，疫情，战争，地震，空难接二连三连绵不断，所以许多企业效益都不好，因此
，股民们都如履薄冰，这个时候更应该小心谨慎，尽量保持三分之一仓位，伺机而
动，见好就收才行。最后，祝愿大家身体健康，都能先发个小财吧！

股市最简单的赚钱方法是什么

股市里面最赚钱的方法有很多，不是每个回答问题的，说出来，你就能用的上，去
股市里赚钱。要想在股市里面赚钱，要付出超出自己都无法承受的努力。我这里有
我经历20年努力，才有小成功的一些经验分享给大家，希望能帮到大家，首先要选
公司经营独一无二的公司，或者主业具有垄断性和同行业竞争中能不断搞科研提升
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自己的公司。第二就是提升自己，要想成功在股市里面赚钱，那就是在技术方面的
努力，自己一套有效的交易系统的指定，和盘后分析总结，都消息面，政策面，个
股走势，成交量变化，每天涨停，跌停板的原因，以及持续创新高的个股走势及基
本面分析等方面的工作，不断提高自己，才能成功，不要一赔钱就放弃，一赚钱就
忘乎所以，要有一个强大冷静的心态，分析今天赔钱赚钱的原因，来指定计划目标
。

怎样能炒股赚钱

一个粉丝，算是悟道了！在评论区分享过四句话，句句真理，小散户做到这四点，
想亏损都难！

第一句话炒股就炒熟悉的1~3只股票，相对低点进高点出，全年大部分时间空仓，
想亏都难。

第二句话能读懂李大宵投资理想亏更难。

第三句话年少不知大宵好。

第四句话天天在股市里买卖，进进出出想赚钱难上加难。

以上四句话，小凡帮大家解读下，也是小凡的交易体系核心的共鸣，我也是如此。
网上分享的，大多数都是亏损之道，幸存者偏差多点儿，他们在股市盈利不了，才
在场外收割韭菜，出书立著。

股市的很多博弈理论，最终几乎都是输，哪怕这些K线，技术指标，理论的创始人
，最后也是破产，失败，无论是江恩理论，还是葛碧兰的均线，波浪理论发明者艾
略特，以及投机大师利弗莫尔……

做自己熟悉的股票！

大多数人，认为小凡太无趣，每年都是药酒，有那么好玩吗？对不起，我的初心不
是好玩，不需要新鲜感，我只需要盈利，岁岁年年花相似，可以再玩几十年，只要
它们还有行情，无论是成长行业，还是波段行情，我都会参与。

自己，最熟悉的就是这些股票，数量也不多，就那么几家行业龙头股，一年总有低
点，也总有高点，我买不在最低点，也卖不在最高点。只吃中间一段，每次都被人
说抄底早了，派发早了。
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自己熟悉的股票，你就知道它的价值线，小凡的价值线，有两个标准，个是贯穿股
价，取个中值，就是股价的重心上移，一条斜线。另一个标准就是业绩增长斜率，
一般与二级市场，也比较吻合。

这些，都是趋势股才有的，A股有95%的股票，不是趋势股，更不是价值股，只是
炒作数字。

李大宵，是个好人！

新手股民，长期亏损的股民，10个有9个认为他是反向指标，但是长期盈利，老股
民，最少有一半认同他，因为，他从来不教人炒股，分享的是投资理念。都是分享
的客观估值逻辑，闲钱投资，持有好股票，交给时间。

一群人，用他的观点，进行日线博弈，有意思吗？不在一个频道上，真的不用交流
，参与的股票，行业都不同，行情不可能满足所有人。

他分享的观点，也是从月线，季线角度，不是日线博弈。再说了，日线博弈，你需
要参与好公司，闲钱投资，中长期持有吗？所以，真是不可理喻，别人说的，和你
想要的完全是两根平行线，你跑去抄作业？或者说别人不对？

不要频繁交易

小凡，经常收盘了，都不知道当日盈亏，不是要运营，挂随缘单，我都不会登录。
我也不盯盘，全年盯盘的时间，累计不到10小时，更不会频繁换股，一年最多参与
3~5只股票。

不短线博弈，即使有短线仓位，也是低吸潜伏，持有几个月，方法还是同源，只是
筹码有区别，追求的是高收益，参与的是热门股，回调低吸的那种，享受的就是几
个月之后的涨停。

日内盈亏，我根本就不在乎，我需要的是结果，下跌，也是为了更好的上涨，特别
是上升趋势里面，没有这些回调，我反而内心不安了，所以回调了，我不会恐慌。

本章总结

行情，没有好坏，每个人都有自己的交易风格，炒股，说直接点就是与自己的人性
博弈，交易体系的打造，考验自己的执行力。

炒股，大多数人都会亏损，起心动念就决定了，幸存者偏差，小概率事情，是你追
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求的目标，就请愿意服输，明明知道是小概率，亏损了，就很正常了，你不会因为
自己买了彩票没中奖而难受，同理，炒股也是。

个人观点，不作为投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了
……

投资有风险，入市需谨慎！

股市里除了自己炒股，还有什么办法赚钱

在股市震荡及下跌及前景不明的情况下可选择优质股票基金进行定投或基金分批建
仓操作，即能控制仓位、摊薄成本，又不至于深度套牢，一旦股市行情回暖也不会
出现踏空！如果股市向好，基金也是重点选择之一，毕竞基金经理的专业投资理论
和视角也不是一般投资者能比拟的，成熟的发达国家股票资本市场内主要是机构投
资者。短线炒，长线就是价值投资，自己吃不准，就要相信专业的投资基金。
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